

参加費の一部を寄付

「ハギマスター」開催で神奈川栽培協に



【三崎】三浦市三崎町のヨットハーバー、リビ

寄付を受ける
今井専務

エラリゾート

・シーボニア

マリーナは17

日、釣り競技

大会「ハギマ

スター201

9」を開き、ヨットやモ

ーターボートなど87チー

ムがカワハギ釣りを競っ

た。参加費の一部を神奈

川県栽培漁業協会に贈っ

た。

寄付を受けた今井利為

県栽培協専務は、同社と

参加者に感謝するととも

に、「当協会は小網代湾

で中間育成したマダイ種
苗を東京湾・金沢地先か
ら相模湾・真鶴町地先
にかけ今年も合計60万尾を
放流した。また、東京湾
に1万尾のカワハギ種苗
を放流した。今後も種苗
放流に努力するので支援
を」と要請した。

今年は全体の数は少な
かったが体長30センチ超の良
型のカワハギが多く釣れ
た。釣った魚の一部が三
浦市社会福祉協議会に寄
付され、老人ホームなど
に贈られた。

同マリーナを運営する
㈱リビエラリゾートは、
秋に「ハギマスター」、春
に「キスマスター」を開
催。その都度、参加者に
呼び掛け、資源増大のた
めに同協会に寄付を続け
ている。